## ※の発送の発送の発の発をの発送の発



## くまぐみだより





2019年 9月 尚徳福祉法人 坂戸保育園

プールも終わり、ほんのりと焼けた肌にひと回り大きくなったように感じます。園庭で遊ぶことが増え、友 達と元気いっぱいに遊ぶ姿が見られます。これから運動会の練習も始まり、身体を動かすことも増えてきます。 けがに気を付けながら毎日楽しく過ごしていきたいと思います。



## ~最近の室内遊び~

室内遊びで流行っている物を紹介したいと思い ます。

◎ラキュー:以前はただつなげるだけだったので すが、最近は説明書を見て「こうかな?」「こう だ!!」と言いながら立体的な物も作れるように なってきました。今後もどんな大作が出来あがる のか楽しみです!!

◎トランプ:ババ抜き・ジジ抜き・7 並べ・スピ ードなどルールのある遊びを出来るようになって きました。ババ抜き・ジジ抜きに関してはすぐに 終わってしまうのですが、二人でも楽しむ姿があ ります。

◎お絵かき:一人一人の自由帳が出来てから、な にかと絵を描く機会がぐんと増えました。めいろ を描いたり、人物を描いたりそれぞれ楽しみなが ら描いています。機会があったら、ノートをのぞ いてみてください。

## ~プール楽しかったね~

楽しかったプールが終わりました。毎日のように 「今日はプール入る?」と聞いていました。今で も、天気がいい日には「今日は入れるんじゃな い?」という時があります。本当に楽しかったよ うです。プール遊びでどんなことが楽しかったの かを子どもたちに聞いてみました。一番多かった のは「せんたくき」です。プール内をグルグルと 歩くのですが、「歩くのが楽しかった!!」とい う声が多くありました。他には、浮き輪・バタ足・ 水鉄砲・フープくぐりなどなどたくさんの楽しか ったことが子どもたちから出てきました!!話 を聞く際には、手を挙げてもらったのですが、普 段恥ずかしがっている子も「はい!」と積極的に 手を挙げていました。ひと回り、大きく成長した と感じました。

